

Testigos de la resurrección de Cristo

“La alegría del Evangelio llena el corazón y la vida entera de los que se encuentran con Jesús”. Así arranca la exhortación apostólica *Evangelii Gaudium*, el documento programático del Papa Francisco, en el que propone una vuelta a las fuentes del evangelio, para recuperar la frescura de la fe y poner a la Iglesia en “permanente estado de misión”. “Salgamos”, pide el Papa. “Prefiero una Iglesia accidentada, herida y manchada por salir a la calle, antes que una Iglesia enferma por el encierro y la comodidad de aferrarse a las propias seguridades. Lo que debe inquietarnos realmente es que “tantos hermanos nuestros vivan sin la amistad de Jesucristo”. Pero para ponerse en ese estado de misión hace falta una memoria viva. El cristiano no es un loco temerario, ni un estoico capaz de soportar las mayores tribulaciones con una sonrisa en la cara, sino alguien a quien le ha cambiado la vida el encuentro con Jesucristo.

Jesús Domingo Martínez